



Junio 18, 2018

***Así lo manifestó el subsecretario de Cultura, Marcelo Colonna, quien además anticipó que la fiesta continúa el 30 de junio en su sede de Plaza Huincul, actividad que se vio postergada por el temporal de nieve.***

El subsecretario de Cultura, Marcelo Colonna destacó “el éxito que evidenció este fin de semana la segunda edición de la Fiesta Provincial del Jazz, tanto en su sede de Centenario como en Neuquén capital”. Adelantó que la fecha que se debía cumplir en Plaza Huincul “sigue en pie y se desarrollará en el Centro Cultural Gregorio Álvarez el 30 de este mes”.

Colonna destacó “la gran convocatoria que tuvo la fiesta, porque se trató de una fiesta popular. El jazz es música popular también. Mucho más que una estética, el jazz es una forma especial de hacer música” y comentó que “podimos compartir las producciones de grupos musicales de Junín de los Andes, San Martín de los Andes, Chos Malal, Centenario, Neuquén capital y de la vecina ciudad rionegrina de General Roca”.

El subsecretario consideró que “otra etapa emotiva del festival fue entregar menciones y reconocimientos a músicos difusores de este género en Neuquén, los cuales han sido formadores de nuevos y jóvenes músicos”.

También agradeció al Instituto Nacional de la Música (Inamu) porque “su auspicio nos permitió contar en esta segunda edición de la fiesta del jazz con un gran referente de la música popular nacional como es el saxofonista Bernardo Baraj, que dictó una clase maestra en el Centro Cultural Alberdi de esta ciudad y asistieron jóvenes no sólo de Neuquén o el Valle, sino de toda la Patagonia Norte”.

Luego de confirmar que a la fiesta aún le resta cumplir con la sede de Plaza Huincul prevista para fines de este mes, el subsecretario de Cultura indicó que “en las otras dos sedes y en las tres salas culturales, se presentaron doce grupos de distintos puntos de la provincia y muchísimo público asistió con salas totalmente colmadas”.

En cuanto a la próxima edición prevista para 2019, indicó que “ya se está trabajando en la tercera fiesta, para ampliar la convocatoria, para sumar una sede en alguna ciudad del sur de Neuquén y, además, para contar con invitados internacionales como lo son distintos grupos de jazz de Chile que visitarán la provincia en base a un convenio que suscribimos hace ya dos años”.

Explicó que el acuerdo “involucra el intercambio de artistas en cada fiesta, festival o encuentro cultural que hagamos nosotros u organicen ellos en el vecinos país, sea de jazz, de cualquier música popular, de teatro, para adultos o para niños”.

Por último, Colonna confirmó que “se está trabajando para que los grandes referentes del jazz de la Argentina y de Valdivia, Chile, puedan dictar sus clínicas y charlas no sólo en centros culturales de la ciudad de Neuquén, sino en escuelas secundarias, como formación de nuevas audiencias y espectadores”.

*Neuquén Informa*